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REQUERIMENTO Número I XI ( li!)o
o

Expeça-se

PERGUNTA Número q ,r ,2. I XI ( li!)
Publique-se

LA /r}' /20.1."

Assunto: BarradeEsposende
o Secretário da

Mesa

Destinatário: MinistrodasObrasPúblicas,TransporteseComunicações

Exmo. Sr. Presidente da Assembleia da República

Sobre o assunto em epígrafe há um mar de promessas e declarações de sucessivos governos do

PSe PSD,com ou sem CDS-PP,nunca cumpridas.

Da última legislatura (Xi!)sobra a resposta à pergunta do Grupo Parlamentar do PCP do ex-

ministro das Obras Públicas Transportes e Comunicações, de que «o IPTMtem a intenção de

promover, a curto prazo, uma nova solução, a respeitar o procedimento de Avaliação do

Impacto Ambiental», Janeiro de 2006) e as declarações do ex-ministro do Ambiente, do

Ordenamento do Território e do Desenvolvimento Regional, «vamos criar um grupo para, até

final de Fevereiro (de 2007), estudar todos os projectos que já foram feitos para esta região e
procurar encontrar a solução apropriada ao Governo» e «As intervenções de fundo para

solucionar os problemas registados na foz do Cávado em Esposende, avançarão em 2008»
(Novembro de 2006).

Posteriormente, na resposta a Pergunta do Grupo Parlamentar do PCP,o mesmo ex-ministro do

Ambiente, do Ordenamento do Território e do Desenvolvimento Regional afirmou «A restinga
do Cávado insere-se na área de abrangência do Polis do LitoralNorte, cujo plano de acção está

ainda em elaboração, pelo que a avaliação das soluções deve ser desenvolvida em estreita

articulação e numa perspectiva de complementaridade com este novo quadro de
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intervenções,»

Ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, solicito ao Governo que, por
intermédio do Ministro das Obras Públicas. TransDortes e Comunicacões me sejam prestados

os seguintes esclarecimentos:

1. Ponto da situação sobre os estudos e projectos para a restinga e barra do Cávado.

2. Orçamento do Polis do LitoralNorte para esse objectivo. Vai ser inscrita no Orçamento

do Estado para 2010 alguma dotação? Quanto?

Palácio de S. Bento, 15 de Janeiro de 2010

Deputado:

Agostinho Lopes


